

« Focus on Diamond » : jeu de rôle sur l'exploitation des ressources minières (29.3.12)

Le jeu « Focus on diamond » éclaire les relations Nord-Sud par le biais des ressources naturelles et permet, par la découverte des enjeux liés à l'exploitation du diamant, de comprendre en quoi les consommateurs du Nord sont intimement connectés aux situations vécues au Sud et de réfléchir à nos moyens d'action. Cette formation aura lieu le mercredi 11 avril à Bruxelles.

Qu'est-ce qui relie un creuseur de ressources minières congolais, une multinationale chinoise et une future jeune mariée européenne arborant une jolie bague ? Les diamants du Kasaï !

Nous vous invitons à venir expérimenter le jeu pour le découvrir ainsi que pour échanger sur les exploitations pédagogiques envisageables dans différents contextes (scolaire, associatif, etc.).

Pour qui ?

Tout formateur ou encadreur de jeunes (enseignant, éducateur et animateur) intéressé par la question des relations Nord-Sud. Cette animation est gratuite.

Quand et où ?

Le mercredi 11 avril 2012, de 14h à 17h, dans nos locaux, Rue Maurice Liétart, 31/6 - 1150 Bruxelles.

Infos et inscriptions

à Annabel Maisin – annabel.maisin@justicepaix.be ou 02/738 08 01.

Links

[Commission Justice et Paix](#)